

Investigación lección 3 zunun

Cementos progreso

1 ¿Que idea hizo que iniciara la empresa? Según la historia Carlos Federico Novella Kleé tras un viaje a Europa se entero de la importancia del cemento como mateial de construcción y se dio cuenta que Guatemala carecia de una industria de cementos propia esto lo motivo a regresar a Guatemala y establecer una fabrica de cementos.

2 ¿Cuando inicio la empresa? ¿En que año? Cementos progresos inicio sus operaciones en 1899.

3 ¿Con cuantas personas inicio la misma? Carlos Federico Novella Kleé inicio con un grupo de 12 personas. Estas personas fueron los primeros empleados.

4 ¿Cual fué su objetivo? ¿El objetivo a cambiado con el paso del tiempo? Su objetivo inicial fué satisfacer la demanda local de cementos en Guatemala, reducir la dependencia de importaciones y contribuir al desarrollo economico del país. Con el paso del tiempo Cementos Progreso ha evolucionado y se ampliado para adaptarse a ñas necesidades del mercado y la sociedad.

5 ¿Logro mantener el mismo objetivo o fué flexible y cambio con los tiempos? Su objetivo inicial se mantuvo, pero tambien evoluciono y se amplio para adaptarse a las necesidades del mercado.

6 ¿Que haria diferente cuando inicio? Si Carlos Federico Novella Kleé pudiera iniciar Cementos Progreso de nuevo es probable qje hiciera algunas cosas diferentes como: inversión em tecnología enfoque de innovación y enfoque de sostenibilidad.